

Sehr geehrter Asylbewerber,

In Berlin herrscht derzeit eine schwere Masern Epidemie. Es gibt sehr viele Kranke. Masern sind eine Infektionserkrankung, die sehr ansteckend ist und mit sehr hohem Fieber einhergeht, nach einigen Tagen tritt ein Hautausschlag auf. Masern sind gefährlich, die Krankheit kann zu schweren Komplikationen führen, besonders bei sehr kleinen Kindern oder bei Erwachsenen.

Deshalb empfehlen wir Ihnen dringend, möglichst bald zum Arzt zu gehen und dort eine Impfung durchführen zu lassen, falls Sie nicht geimpft sind, oder es nicht sicher wissen. Die Impfung wird empfohlen für Babys ab 7-9

Monaten, Kinder und Erwachsene bis 45 Jahren.

Schwangere Frauen dürfen nicht Masern geimpft werden, und nach der Impfung sollte möglichst drei Monate keine Schwangerschaft eintreten.

Für die Impfung nehmen Sie bitte den grünen Schein mit.

Diese Arztpraxis ist dann auch in der Zukunft für Sie zuständig, so lange bis Sie einen neuen Schein vom LaGeSo bekommen, d.h. dass Sie bei evtl. Erkrankungen dort hingehen können. Auch andere Schutzimpfungen können, wenn nötig, durchgeführt werden.

Mit Ihren Kindern (bis 18 Jahre) gehen Sie bitte zum Kinderarzt. Erwachsene gehen zum normalen (Allgemein-) Arzt.

Die folgenden **Arztpraxen** nehmen Patienten aus unserer Einrichtung auch ohne Termin auf:

Siehe extra Zettel